



# のーく通信

2017年

11月23日発行

第11号

農業クラブ事務局

## 第7回置農ファンクラブ

第7回置農ファンクラブは、アップルパイ作りを行いました。  
今回も多くの方にご参加いただきました。皆さん、楽しそうに作っています。



写真は、パイ生地を練っている様子です。パイの美味さが決定するのでとても大切な工程です。

写真は、アップルパイに使うリンゴをカットしている様子です。リンゴの良し悪しによって味が変わってくるので、皆さん真剣にカットしていますね。



### 参加者の声

- ・パイ生地を作るのが楽しかった。
- ・生地を伸ばすのが大変だった。
- ・みんなで協力して作れて楽しかった。
- ・作った事が無いものを作れて楽しかった。
- ・実用的な事ができて楽しかった。
- ・いろいろ勉強になった。

写真は、最後の工程の焼く準備です。  
パイ生地にリンゴを包み、その上に溶いた卵黄を塗っています。どのようなパイが出来上がるか楽しみです♪

次回の置農ファンクラブは、  
1月27日(土)に餅つきを予定しています。  
皆さんの参加お待ちしております。